



学校通信

つらうん便り

<http://www.kurashiki-oky.ed.jp/school/tsurajima-higashi-e>

倉敷市立連島東小学校

第10号

令和7年11月28日

11月もたくさん行事がありました！！



採火



ウォークラリー



暗夜行路

11月13日（木）～14日（金）に4年生が山の学習に行きました。連島東小は例年、山学は教頭先生が参加することになっているので、私は出発の際のお話だけしました。「誰にでも気持ちのよい挨拶と元気な返事をすること」「友達と仲良く協力して楽しく学習すること」を伝えました。木々は紅葉し爽やかな天候のもと、子どもたちは元気に活動しました。教頭先生から、「子どもたちのテンションはいい意味で非常に高く、活動の様子を見ていてとても気持ちがいい！」と連絡が入りました。初めての宿泊研修で、5年の海、6年の修学旅行につながっていきます。山学での経験を生かして、集合は早く、人の話はきちんと聞くなど、今後の学校生活でも頑張ってもらいたいなと思いました。

11月5日（水）に6年生が陸上運動記録会に行きました。

四十瀬の陸上競技場は本格的な施設で、こんなところで記録会ができる、子どもたちは幸せだなと思いました。私も中学校は陸上部でしたが、これをきっかけに将来、陸上選手を目指す子が生まれればと思いました。当



アップ中に



100m走

日、私は応援とカメラマンに徹しましたが、全力で頑張る子どもたちの撮影は難しかったです。自己ベストが出たり、出なかったりと様々ですが、真剣に頑張る6年生の姿に感動しました。お疲れさまでした。なお、この陸上記録会のバス2台分の料金は保護者の皆様が払ってくださるPTA会費から拠出させていただいています。お知りおきください。皆様、ご協力ありがとうございます。

11月26日（水）に5年生が三菱自動車へ社会科見学に行きました。私は社会科が大好きなので、一緒に参加しました。最近は受信機を全員首にかけ、イヤホンを受信機につないで説明を聞く方式に変わっていました。そうすることでどんなに工場の騒音が大きくても、説明をしっかりと聞くことができ、よくなつたと思いました。イヤホンやノート等をもらったので、学校の授業でも使えそうです。5年生の見学態度や、話を聞く態度、質問の内容等すべてばらしく、工場の担当者の方から大絶賛されました。とてもうれしかったです。

説明を聞く児童



先日の土曜参観日、教育講演会にもご参加ありがとうございました。講演会では携帯・スマホ、SNSの危険性について4～6年生の児童も勉強しました。使い方のご指導よろしくお願いします。